

TOP 4

Gremium	Termin	Status
Hauptausschuss	26.04.2021	öffentlich

Antrag Die Grünen und Piraten

Antrag Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten – Bericht über die bisherige Arbeit der so genannten Müllsheriffs

Vorlage Nr.: 20213251

Stellungnahme der Verwaltung

Seit Mai 2019 sind bei 4-15 zwei Mitarbeiter*innen als Abfallvollzugsdienst tätig.

Durch die gleichzeitige Einführung des Mängelmelders und die daraus resultierende starke Steigerung der Fallzahlen sind die beiden Mitarbeiter seither fast ausschließlich

mit der Abarbeitung der täglichen Vorgänge aus dem Mängelmelder beschäftigt.

Leider waren die beiden Mitarbeiter von März bis Juni 2020 zur Durchsetzung der Corona-maßnahmen zu 2-14 abgeordnet.

Seit Oktober 2020 ist der Abfallvollzug Ludwigshafen durch zwei weitere Mitarbeiter*innen verstärkt worden. Diese beiden Mitarbeiter*innen wurden aber bereits wenige Tage nach ihrem Dienstantritt auf unbestimmte Zeit zur Unterstützung der Durchsetzung der Corona-maßnahmen zu 2-14 abgeordnet.

Ab Juni werden weitere vier weitere Mitarbeiter*innen das Abfallvollzugsteam unterstützen. Erst wenn alle acht Stellen des Abfallvollzugs beständig besetzt sind ist eine regelmäßige Bestreifung der Stadtteile bzw. der Hotspots und allgemein proaktives Agieren möglich.

Daher ist bisher eine belastbare Aussage zur Wirkung des Abfallvollzuges leider noch nicht möglich.